

---

# Modaes

---

Equipamiento

## El Instituto Francés de la Moda y la escuela de la Cámara Sindical de la Costura se fusionan

---

Modaes  
28 jun 2016 - 17:00

Movimientos en los cimientos de la academia francesa de moda. El **Instituto Francés de la Moda** y la **Escuela de la Cámara Sindical de la Costura**, las dos principales entidades educativas del sector en el país, han anunciado su fusión.

El movimiento, calificado de estratégico por las dos escuelas, ha sido impulsado por **Pierre Bergé**, presidente del consejo de administración del Instituto Francés de la Moda; Sydney Toledano, presidente del consejo de orientación de la escuela de la **Cámara Sindical de la Costura** y administrador del Instituto Francés de la Moda; Ralph Toledano, presidente de la Federación Francesa de la Costura, del Prêt-à-Porter y de los Modistos y los Creadores de Moda.

La declaración de ambas escuelas no precisa si mantendrán sus respectivos locales o si unificarán también sus estructuras físicas. Lo que sí se unificará serán sus programas académicos, que contemplan todos los ámbitos de la moda. Ambas reúnen hoy a 700 estudiantes, de los cuales el 40% son extranjeros.